

FOTONOTICIA

Reconocimiento a los estudiantes con mejores notas en la EvAU en la Universidad de Alcalá



Alcalá de Henares, 27 de junio de 2023

La Universidad de Alcalá ha hecho entrega hoy de un diploma de reconocimiento a los estudiantes que han obtenido las mejores notas de la EvAU en la Universidad de Alcalá en la convocatoria ordinaria de junio.

Las **calificaciones más altas** han correspondido a Alexandru Mihai, del IES Luis García Berlanga de Coslada, y Adrián Pérez Pache, del IES Duque de Rivas de Rivas-Vaciamadrid, que han obtenido un 9,875 en las pruebas que, unido al 10 con el que finalizaron el Bachillerato, sitúa en un 9,950 su Calificación de Acceso a la Universidad (CAU); y Patricia Garralón Martín, del Colegio Santa Ana de Guadalajara, y Paula García Abad, del IES José Luis Sampedro de Guadalajara, con 9,813 de media en la EvAU y un 9,925 Calificación de Acceso a la Universidad.

El vicerrector de Estudios de Grado y Acceso de la UAH, Jorge Pérez, les ha hecho entrega de un diploma y, en su intervención, les ha dado la enhorabuena por los resultados obtenidos, felicitación que ha hecho extensiva a sus familias y a los directores de sus centros, también presentes en el acto.

· [Recursos para los medios](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid